

- **Génération Macaigne**

C'est à Vidy, au bord du Léman, que Vincent Macaigne lance sa saison, avec *Je suis un pays*, une pièce écrite quand il avait 16 ans et revue du haut de ses 38 ans ; *Voilà ce que jamais je ne te dirai*, une performance avec l'artiste finlandais Ulrich von Sydow. Ces deux spectacles, qui dressent le portrait d'une génération, sont prévus pour s'imbriquer l'un dans l'autre, d'une manière folle. Ils seront ensuite présentés au Festival d'automne, qui propose aussi une reprise d'*En manque*, un autre regard sur la fuite du temps et des illusions.

*« Je suis un pays » et « Voilà ce que jamais je ne te dirai », Théâtre Vidy-Lausanne (Suisse), du 14 au 29 septembre, puis à Nanterre-Amandiers du 25 novembre au 8 décembre.*  
*« En manque », Grande Halle de la Villette (Paris 19<sup>e</sup>), du 14 au 22 décembre.*